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Abstract (en)

The gaiter has a lower part (1b) covering an upper part of a shoe (101), and a top part (1a) covering lower leg of a user (100). A clasping unit (ME)
is connected to a clasping level adjustment unit (MR). The clasping unit is constituted of a non elastic strap connected to the gaiter through an
elastic strap, while an end of the non elastic strap is fixed to the gaiter by a locking and adjustment unit.

Abstract (fr)

1. Guétre de protection (1) de forme globalement tubulaire du type comprenant, d'une part, une partie basse (1b) recouvrant au moins en partie

la tige d'une chaussure (101) et, d'autre part, d'une partie haute (1a) destinée a envelopper le bas de la jambe (102) d'un utilisateur (100) et
comprenant au moins un moyen d'enserrement, caractérisé en ce qu'au moins un des moyens d'enserrement (ME) est associé a des moyens de
réglage du niveau d'enserrement (MR), tandis que les moyens d'enserrement supérieurs sont constitués une portion non élastique reliée a la guétre
par l'intermédiaire d'une portion élastique, tandis que I'extrémité de la portion non élastique est fixée a la guétre par des moyens de réglage et de

verrouillage. <IMAGE>
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